
 

 

 

                                           ATA 017/2014 

Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, na sede 

da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os vereadores Leandro 

Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Jair 

Campagnolo, Dilamar Ferreira Borges e Everaldo Fontana, 

representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. 

Verificado o número legal, o Vereador Leandro Caproski, Presidente da 

Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara, 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das correspondências 

recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta Número 016/2014, 

que indica a matéria a ser discutida e votada na sessão. Após a leitura, a 

pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projetos com 

pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n° 036/2014 - Autoriza o 

Poder Executivo a alienar bens de propriedade do Município e dá outras 

providências. Matéria em segunda discussão: Projeto de Decreto 

Legislativo 001/2014  –  Que aprova as contas dos Administradores do 

Executivo Municipal no exercício de 2012, Senhores Edilson Antonio 

Romanini e Claudir Sotilli. Matéria em primeira discussão : Projeto de 

Lei n° 037/2014 - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1004/2007 de 21 

de fevereiro de 2007. Indicações: Indicação n° 006/2014 do Vereador  

Everaldo Fontana PSD. Indicação n° 007/2014 do Vereador  Everaldo 

Fontana PSD. Demais proposições: Não tem. Logo após, passou-se a 

matéria em regime de urgência. Feita a leitura do Projeto de Lei n° 

036/2014 – Que autoriza o Poder Executivo a alienar bens de propriedade 

do Município e dá outras providências, a Vereadora Lindonês Pelegrini fez 

a  leitura do parecer relativo a este  projeto. Lido e discutido o Projeto de 

Lei n° 036/2014 foi aprovado por unanimidade.  Logo após passou-se para 

a  matéria  em   segunda   discussão,   onde   consta  o   Projeto   de Decreto  



 

 

Legislativo 001/2014  –  Que aprova as contas dos Administradores do 

Executivo Municipal no exercício de 2012 Senhores. Edilson Antonio 

Romanini e Claudir Sotilli. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por 05 

votos a 02, com duas abstenções. Após passou-se para a matéria em 

primeira discussão onde consta o  Projeto de Lei n° 037/2014 – Que altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 1004/2007 de 21 de fevereiro de 2007. 

Lido o mesmo foi baixado para estudos das comissões e emissão de 

parecer. Então passou-se para as indicações, sendo que a Indicação n° 

006/2014 do Vereador  Everaldo Fontana PSD, foi  lida e defendida pelo 

Vereador proponente Everaldo Fontana e pelo Vereador Amarildo 

Francescon, que disseram que esta indicação é de muita importância para 

esta comunidade. A mesma foi baixada para estudos das comissões e 

emissão de parecer. A Indicação n° 007/2014, do Vereador  Everaldo 

Fontana do PSD, foi lida e defendida pelos Vereadores Everaldo Fontana, 

Dilamar Borges e pelo Vereador Amarildo Francescon. A mesma foi 

baixada para estudos das comissões e emissão de parecer. Como  não  

haviam  outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à 

Tribuna  Livre: A Vereadora Dulce Bettu Zanella pediu para que o 

secretário de obras olhe a estrada da Comunidade de Cadorna até a 

Comunidade de Santa Lúcia, pois os bueiros estão todos trancados e, com 

isto, deixa a mesma em péssimo estado, pois até os caminhoneiros que 

trafegam por essa estrada então reclamando, sendo que os caminhões são 

muito pesados e a estrada está péssima. Disse também que em frente ao 

morador Ademir Chitolina que os tubos são muito pequenos e com tanta 

chuva os tubos foram levados pelas águas. A Vereadora Lindonês Pelegrini 

falou sobre a indicação do Vereador Everaldo Fontana, que pede o 

calçamento na Linha Borelli, a Vereadora disse que o Prefeito Edilson está 

pedindo verbas para todos os deputados que visitam  nosso município, para 

que nos ajudem a fazer o asfalto de Itapuca ate Nova Alvorada. Logo após 

o Vereador Amarildo Francescon deu um boa noite a todos e fez um pedido 

de auxílio  para a cavalgada do CTG, que se inicia na próxima semana, 

disse também que o morador Cézar Delabona está pedindo, há tempo, um 

bueiro perto de sua casa, dizendo que esse bueiro é de muita necessidade. O 

Vereador  Everaldo  Fontana  também  pediu  para que a secretaria de obras  



 

 

faça um bueiro na sua propriedade. O Vereador Dilamar Borges disse que 

na Comunidade da Linha Gramado também está necessitando de um 

bueiro, pede então que a secretaria de obras priorize a fim de que todos os 

bueiros sejam lá feitos. O Presidente Leandro Caproski também deixou 

algumas palavras sobre o asfalto na Linha Borelli, disse que se o futuro 

governador arrumar só os asfaltos que está em péssimo estado já irá ajudar, 

seria melhor tentar uma emenda federal para conseguir fazer este 

calçamento na Comunidade da Linha Borelli. O Vereador Leandro disse ao 

Vereador Amarildo Francescon que entrou em contato com o prefeito e 

falou sobre os assuntos que ele tinha pedido: a questão do Cleomar, disse 

que não apareceu empresas interessadas para fazer o galpão, pois esse 

galpão é de estrutura de concreto e não de estrutura metálica. Falou sobre a 

empresa do Vinícius Zenatti, que o prefeito está esperando o Vinícius no 

gabinete para saber bem certo qual é a proposta do Vinícius para a reforma 

da sua empresa. Deu boas vindas ao Suplente de Vereador Everaldo 

Fontana que ficará este mês como vereador nesta Casa Legislativa. 

Agradeceu a presença do Secretário da Agricultura Pedrinho Pancotte e a 

presença do Técnico Agrícola Fabrício. Agradeceu também ao Doutor 

Lorileno, a Mônica e ao Everaldo Felini da Rádio Cidade. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente  convocou os seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia dezoito 

de setembro deste ano, neste mesmo local,  às vinte horas, quando haverá 

duas homenagens: ao CTG Rancho da Amizade e ao Senhor Geromil 

Valério e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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